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Antwort zur Anfrage Nr. 0529/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Erweiterung Kita-
Platzangebot (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie und wo wird die Platzkapazität für die zu erwartenden Kinder durch das Neubaugebiet 
geschaffen? 
 
Der Planung der Betreuungsangebote für Kinder im Vorschulalter für die gesamte Stadt Mainz 
– auch heruntergebrochen auf ihre einzelnen Stadtteile – liegt eine Prognose über die Entwick-
lung der Kinderzahlen über einen Zeitraum von fünf Jahren sowie eine Einschätzung über das 
Inanspruchnahmeverhalten von Betreuungsplätzen durch Eltern zugrunde. Bei der Bevölke-
rungsprognose werden neben den – auch innerstädtischen  - Wanderungsbewegungen, die 
geplanten Bautätigkeiten sowie die voraussichtliche Geburtentätigkeit berücksichtigt. Bis ein-
schließlich 2021 wird von konstanten Kinderzahlen für den Stadtteil ausgegangen. 
 
 
Wie viele Lerchenberger Kinder besuchen die ZDF-Kita? 
 
Die Kita wird überwiegend von Kindern aus anderen Stadtteilen besucht. Zzt. Ist die Kita mit elf 
Kindern aus dem Lerchenberg belegt. Zahlreiche Kinder aus dem Stadtteil Lerchenberg besu-
chen auch Kitas aus anderen, in der Regel angrenzenden Stadtteilen. 
 
 
Wie und wann kann die Raumkapazität in der ZDF-Kita für eine weitere Gruppe für Lerchenber-
ger Kinder genutzt werden, die sich durch das weggefallene Hortangebot ergeben hat? 
 
Derzeit ist die hier vorgeschlagene Maßnahme nicht vorgesehen. Im Rahmen der jetzt anste-
henden jährlich novellierten Gesamtplanung der Kinderbetreuungsangebote für Kinder im Vor-
schulalter für die gesamte Stadt Mainz einschließlich ihrer einzelnen Stadtteile werden Bedarf 
und Möglichkeiten der Schaffung von Betreuungsplätzen geprüft und den städtischen Gremien 
zur Beschlussfassung vorgelegt. 
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